
 

Santa Fe, 17 de Agosto del 2017 

Señores Políticos en su conjunto: 

Son las 23 horas del 17 de Agosto del 2017 no puedo dormir me dan vueltas en la cabeza 

muchas cosas, principalmente como fuimos bendecidos con este hermoso país y cuánto le 

debemos a personas como el Gral. San Martín que han tenido la visión y la valentía de cambiar 

la historia, regalándonos su principal riqueza, su vida. Hoy en su aniversario me inspiro en 

escribir no porque me considere un gran patriota, pero si un simple ciudadano defensor de 

una actividad tan noble como es la producción agropecuaria y el desvelo es porque siento que 

estamos lejos como sociedad de darnos cuenta que es del campo de donde tenemos que partir 

para cambiar la historia de nuestra bendita Argentina. 

Pero más me inspira escribir, el enojo que siento en primer lugar conmigo mismo en ver cómo 

nos cuesta dejar de lado la hipocresía, el orgullo, pensar y creer tener siempre la razón sin 

darnos cuenta del daño que nos hacemos como sociedad. En este nuevo rumbo que tomamos 

como país, nos desayunamos con la noticia que ahora también vamos a importar carne de 

cerdos de USA, aparte de las importaciones que ya hacemos de Brasil, Dinamarca, Canadá; 

como que si no tenemos miles de familia comprometidas con esta actividad en el país, 

queriendo una oportunidad para seguir creciendo y desarrollarse. La verdad no es en contra de 

este gobierno únicamente es en contra de todos los gobiernos y partidos políticos, porque 

para producir cualquier producción en este país, es como jugar a la ruleta rusa, o como la 

inseguridad, no sabes cuándo te va a tocar y estas con esa sensación que en cualquier 

momento te toca, porque estas a la buena de las decisiones que tomen los que asuman al 

estado. 

¿Por qué no nos podemos poner de acuerdo entre todos en cosas que en definitiva son el bien 

para todos?¿ Es lo que más me cuesta entender, como puede ser que como sociedad nos 

demos este lujo de ir para un lado y luego para el otro lado, hasta cuando seremos así de 

infelices? 

Señor Presidente de la Nación, disculpe el atrevimiento es solo una humilde opinión, 

necesitamos políticas a largo plazo para la actividad agropecuaria  firmando consenso con los 

demás partidos para que asume quien asume vayamos para el mismo lado.   

TODAS LAS ACTIVIDADES AGROPECUARIAS EN MARCHA CON MENSAJES CLAROS HACIA 

DONDE VAMOS = MUCHA GENTE EN EL CAMPO PRODUCIENDO FELIZ = POBREZA CERO Y 

SUPERMERCADO DEL MUNDO = PAÍS FEDERAL EL QUE AÑORAMOS TENER,  NO HAY COMO 

ERRARLE, EL RESTO SE ALINEA SOLO. 

Muchas gracias.  

Atte 

 

Marcos  Diankoff 


